

## Projet Corrid'ART

Ce tableau, intitulé « Ensemble les yeux tournés vers l'avenir », représente l'école de l'Orée des bois, située à Cantley. Il s'inspire du bonheur que les enfants éprouvent à apprendre, entre autres, la musique, la lecture, les sports, la solidarité, la fraternité, l'entraide et le respect. C'est ce que nous avons tenté de démontrer par l'ascension dans cet arbre mature constituant l'élément central, par les activités illustrées dans les cubes (zones périphériques) et par les liens entre les enfants.

La cabane-école dans l'arbre, inventée par les élèves, démontre à quel point la créativité, la ténacité, la persévérance, la poursuite du dépassement sont importantes pour eux.

Chaque cube met en lumière à quel point ils se sentent bien dans les différentes zones d'apprentissage.

Les crayons cloués dans l'arbre jouent le rôle de flèches indicatrices vous dirigeant vers les différents secteurs d'activités, mais servent aussi d'échelons pour grimper à l'arbre de l'éducation et représentent aussi l'école primaire puisqu'ils sont de couleurs primaires.

Cette œuvre mixed-médias est faite d'acrylique, d'encre et de collages et comprend des photos des enfants qui y ont participé ainsi que leurs portraits qu'ils ont eux-mêmes réalisés, tout un défi relevé avec brio!

L'école et les élèves m'ont fait un honneur et un grand bonheur en adoptant mon style caractéristique de peinture pour créer une œuvre « à la manière de Sylvie Bergeron ».

Les élèves suivants de l'École de L'Orée des bois ont participé à la réalisation de cette œuvre :



Lili, Malyka, Florence, James, Kaia, Mélika, Olivier et Flavie.

Je tiens à remercier la directrice, Marie Line Lafleur, et la directrice adjointe, Nancy Vallerand, pour leur confiance ainsi que la Commission scolaire des Draveurs de promouvoir, par ses idées, les arts visuels et autres.

Sylvie Bergeron

Facebook: Sylvie Bergeron, artiste peintre

